

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Supervisi Akademik Kepala Madrasah dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di MTs NU Putri 3 Buntet Pesantren Cirebon yaitu dalam pelaksanaan supervisi akademik kepala madrasah diawali dengan pembentukan tim supervisi oleh kepala madrasah, kemudian tim supervisi itu menyusun program supervisi akademik mulai dari perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, serta tindak lanjut dengan menentukan tujuan, sasaran, membuat jadwal pelaksanaan supervisi, dan menelaah instrumen supervisi. Dalam rangka meningkatkan profesionalisme guru di MTs NU Putri 3 Buntet Pesantren Cirebon.
2. Strategi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di MTs NU Putri 3 Buntet Pesantren Cirebon yaitu harus didasarkan pada analisis SWOT dan mempertimbangkan lingkungan eksternal dan internal madrasah. Strategi kepala madrasah yang baik harus dapat mengatasi tantangan dan memanfaatkan peluang yang ada, serta mengoptimalkan sumber daya yang dimiliki untuk mencapai tujuan jangka panjang.
3. Profesionalisme Guru Melalui Supervisi Akademik di MTs NU Putri 3 Buntet Pesantren Cirebon yaitu sebagai guru yang profesional harus selalu meningkatkan kemampuan pengetahuan, sikap dan keterampilan secara terus menerus. Selain itu guru harus bisa mengatur dan membimbing atau mengarahkan anak didiknya. Guru diharapkan dapat menjalankan tugasnya secara profesional dengan memiliki dan menguasai empat kompetensi guru yaitu kompetensi pedagogik, kompetensi kepribadian, kompetensi sosial, dan kompetensi profesional.

B. Implikasi

Sebagai suatu penelitian yang telah dilakukan di lingkungan atau lembaga pendidikan, maka kesimpulan yang ditarik tentu mempunyai implikasi dalam bidang pendidikan dan juga penelitian-penelitian sebelumnya. Sehubungan dengan hal tersebut maka implikasi dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut :

Hasil penelitian mengenai implementasi supervisi akademik dalam meningkatkan profesionalisme guru ini mengindikasikan bahwa supervisi akademik sangat berpengaruh dalam meningkatkan profesionalisme guru, mulai dari perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan tindak lanjut. Komponen tersebut akan meningkatkan profesionalisme guru di MTs NU Putri 3 Buntet Pesantren Cirebon.

C. Rekomendasi

Saran yang dapat diberikan terkait penelitian ini yaitu :

- a. Secara Teoritis
 Penelitian ini diharapkan menambah pengetahuan keilmuan bagi para peneliti lain untuk melakukan penelitian lanjutan ataupun penelitian yang sejenis dengan supervisi akademik dalam meningkatkan profesionalisme guru dan dapat menyelesaikan masalah-masalah dalam meningkatkan profesionalisme guru.
- b. Secara Praktis
 Bagi peneliti, selanjutnya diharapkan untuk mengembangkan serta mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi terkait supervisi agar dapat memperluas ruang lingkup penelitian terkait supervisi akademik dalam meningkatkan kompetensi profesional guru.
- c. Bagi Kepala Madrasah, penelitian ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan menambah informasi serta pembaharuan terhadap program supervisi akademik dalam meningkatkan profesionalisme guru.
- d. Bagi Guru, diharapkan dapat termotivasi untuk berupaya melakukan yang terbaik dalam meningkatkan dan mengembangkan profesionalisme.